LA FOI CATHOLIQUE

Dans ses relations avec la foi et la volonté

CONFÉRENCES DONNÉES A L'UNIVERSITE LAVAL, A MONTREAL

Par M. Pabbé ELIE J. AUCLAIR

DOCTEUR EN THÉOLOGIE ET EN DROIT CANON
PROFESSEUR AGRÉGÉ DE PHILOSOPHIE À LA FACULTÉ DES ARTS
DE L'UNIVERSITÉ LAVAL, À MONTRÉAL

Première conférence (19 janvier 1898)

LA FOI ET LA RAISON

Monseigneur (1),

Mesdames et messieurs.

dans la crypte de sainte Cécile, à la catacombe de Saint-Calixte, à Rome. Avec chaleur et conviction il parlait d'archéologie et d'apologétique. Il démontrait sans peine quelles armes puissantes les conquêtes des archéologues chrétiens ont fournies en ce siècle aux défenseurs de l'Eglise romaine. A ce pro os, il racontait l'anecdote que voici : il avait eu l'occasion, disait-il, de conduire, quelques années passées, dans la catacombe de Priscilla, sur la voie Salaria, un professeur anglican de l'Université d'Oxford.

⁽¹⁾ Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal.